

Nouvelles acquisitions sur la dynamique de la pénétration minoenne-mycénienne dans le centre-ouest de la Sicile.

Mes nouvelles découvertes, sur un territoire qui n'a jamais été étudié, ont donné une lecture différente de la préhistoire sicilienne avec l'acquisition de nouvelles données importantes sur la pénétration de la colonisation et du commerce minoen et mycénien dans le centre-ouest de la Sicile. La grande ville de Montagna Vecchia, sur le territoire de Corleone, présente des composants typiquement mycéniens et était située le long de la route reliant Palerme à Agrigente qui reliait la côte sud au nord. C'était déjà la voie commerciale la plus importante de l'île, car elle représentait une portion de la longue route commerciale nord-africaine / sud-française de la période campaniforme à travers la médiation des îles de la Sicile, de la Sardaigne et de la Corse. Il y a des années, il semblait que cette colonisation s'était arrêtée dans le sud-est de la Sicile, mais ces nouvelles découvertes ont changé cette donnée et nous ont donné la confirmation que le peuple minoen-mycénien s'était rendu même dans le centre-ouest de la Sicile avec une importante présence permanente. Certaines zones de destination sacrée probable ont également été identifiées, étroitement liées à la colonisation hellénique ultérieure de la Sicile.

Angelo Vintaloro